
Lettre.

Numéro d'inventaire : 1979.08921

Auteur(s) : François de La Rochefoucauld

Type de document : correspondance

Éditeur : non renseigné (Paris)

Période de création : 1er quart 19e siècle

Date de création : 1822

Description : En-tête imprimé et complété à la main. Vignette imprimée. Texte calligraphié.

Mesures : hauteur : 312 mm ; largeur : 206 mm

Notes : Le document est placé dans le dossier "Société pour l'enseignement élémentaire".

Lettre officielle envoyée par les membres du conseil d'administration de la Société pour l'Instruction Elémentaire à M. Saturnino Segurola, membre de la municipalité de Buenos Ayres. Il se réjouissent qu'une collection d'ouvrages relatifs à la méthode de l'enseignement mutuel soit parvenue sans encombre à leur correspondant, et le félicitent des efforts qu'il déploie en faveur de l'instruction populaire, et notamment celle des jeunes filles. La lettre est datée du 31 mars 1822. La vignette représente une leçon par la méthode de l'enseignement mutuel. La lettre porte le numéro 4266 et est signée par l'ensemble des membres du conseil d'administration.

Mots-clés : Méthodes pédagogiques actives (y compris la coopération scolaire, classes vertes, méthode Freinet)

Autres descriptions : Langue : Français

Nombre de pages : 2



N. 466

Paris, le 31 Mars 1822

Le Conseil d'Administration de la Société
pour l'Enseignement Élémentaire

Monsieur Saturnino Seguros, Maire
de la Municipalité de Buenos Ayres.

Monsieur,

Nous apprenons avec bien de la satisfaction, par votre lettre du
Mois d'Avril 1821, que la collection de vos ouvrages relative à la
Méthode d'Enseignement mutuel que nous avions sèmerisée à May
Ormatour vous est parvenue. Nous nous applaudissons d'autant
plus vivement que vos objets étoient tombés entre vos mains, que
déjà vous les avez utilisés d'une manière remarquable.

En voyant les philantropiques efforts que vous faites, Monsieur,
pour l'amélioration morale et Religieuse du pays que vous habitez,
et le bien que vous prenez à répandre les bonnes Méthodes d'Instruction
primaire, nous nous réjouissons de vous voir ainsi appliqué au

